
Tagesstruktur ohne Lohn, Atelier  

 

«Wir sind 24 erwachsene Menschen mit hohem Bedarf an Unterstützung. 

Von Montag bis Freitag beschäftigen wir uns in den Ateliers. 

Aufmerksame Fachpersonen betreuen uns. 

In kleinen Gruppen gestalten wir, stellen wir her, verarbeiten. 

Jeder nach seinen Fähigkeiten.  

Die fertigen Produkte werden im Verkaufsladen oder auf dem Markt verkauft. 

Wir verbringen den Tag zusammen mit den Menschen, die in der Wohngruppe leben. 

Die Orientierungshilfe im Alltag und die persönliche Begleitung in der Tagesstruktur geben 

uns Sicherheit und Vertrauen.» 

 

 

 

 


